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No dia 10 de Abril de dois mil e vinte e dois, seis horas da tarde, ocorreu a decima Terceira 
reunião ordinária mensal do Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento 
Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura Ipiranga – CADES IPIRANGA – Gestão dois mil e 
vinte e dois mil e vinte e quatro, reunião realizada de forma on-line, pela plataforma de 
aplicativo Teams. 

  

O Interlocutor abriu a reunião lendo a ATA da reunião de março; 

Desejou boas vindas aos 04(quatro) novos conselheiros eleitos, e avisou que o termo de posse 
se encontra na subprefeitura, que poderiam ser retirados em data agendada, ou na próxima 
reunião presencial. 

Seguindo as pautas, foi falado novamente sobre o Parklet na Rua dos Sorocabanos, o 
interlocutor lembrou que na última reunião do CADES, foi sugerido uma conversa entre os 
moradores, o Conselheiro Milton comentou que os moradores não aceitaram se reunir, com 
isso o interlocutor comentou que daria continuidade no processo de retirada. 

Sobre o pedido de poda de arvores, mais uma vez o interlocutor comentou sobre abrir 156, e 
uma vez aberto ele verificava junto com o CPO, sobre as fiações espalhadas em algumas 
calçadas, foi sugerido entrar em contato com as empresas de telefonia. 

O Conselheiro Thiago, mencionou sobre o andamento de duas demandas solicitadas por ele, 
Jardim de Chuva , foi avisado que foi solicitado um abaixo assinado para solicitar essa 
demanda através de emenda parlamentar, e sobre o terreno do Pátio de compostagem , o 
terreno em questão na Rua: Italva, no momento está sendo usado pela subprefeitura para 
guardar material de obras que estão sendo feitas na região, mas que seria um terreno indicado 
posteriormente. Foi falado também sobre o terreno no Jd. Patente que foi indicado porem 
recusado. Foi falado também sobre um terreno que tinha sido indicado, que fica na divisa da 
subprefeitura vila prudente com Ipiranga, o interlocutor sugeriu que tivesse um contato com o 
CADES da Vila Prudente, saberia algo sobre o terreno em questão, a Conselheira Susi 
mencionou que seria interessante os Subprefeitos das duas regiões se reunirem para falar 
sobre o assunto, uma vez que o terreno foi indicado pela SELIMP, 

O Conselheiro Ailton mencionou sobre duas demandas de Jd de chuva, o interlocutor lembrou 
que já tinha aberto o processo e estava em andamento, sobre a solicitação de aberturas de 
berços, foi solicitado um oficio pelo CADES, para abertura de processo interno, sobre a 
demanda de uma poda de arvore , foi falado que o serviço foi realizado, e que por ter fiação a 
outra parte da poda é competência da Eneel, sobre a demanda da calçada da UBS, o 
interlocutor mencionou que o chefe de gabinete já estava ciente e cuidando dessa demanda. 

A Conselheira Susi, solicitou lista de Jd. de chuva no pitanga e planta do Bairro, para mapear e 
levantar novos locais para futuros Jd. de chuva; sobre a solicitação de caçamba na Joao 
Lanhoso, o interlocutor solicitou um oficio para dar continuidade no pedido. A conselheira Susi 
perguntou sobre os documentos necessários para os moradores apresentar para solicitar o 



TPU para o local da Joao lanhoso, perguntou também sobre a visita do subprefeito na área da 
Joao lanhoso, se teria algum projeto para a região, o interlocutor mencionou que iria levantar 
mais informações. 

O Conselheiro Nelson, falou sobre os festejos em setembro no Ipiranga, para o CADES pensar 
em algumas ações, juntamente com outras entidades e parcerias, junto com a OAB, fazer algo 
no espaço da Usina Vergueiro, mencionou também que no Ipiranga Day de 2022, o CADES teve 
participação , e poderiam fazer novamente algumas ações no espaço da Usina, a Conselheira 
Susi, lembrou que 1 vez por mês tem evento no espaço da Usina. Mencionou também que tem 
um abaixo assinado, sobre a destinação do espaço da Usina. 

O Conselheiro Thiago, informou sobre o PLOA, que está no período de receber as propostas 
para 2024, nas subprefeituras, que seria interessante os conselheiros saberem sobre. 

A conselheira Susi, comentou sobre as lixeira dentro e fora do parque, o Administrador do 
Parque Wagner mencionou que no momento não tem previsão para aumentar a quantidade 
de lixeiras no parque, convidou os conselheiros a participar da reunião do conselho gestor do 
parque, mencionou também que um parte do parque ( Jd. Frances) que era administrada pela 
USP, está sendo devolvida para o parque( Prefeitura), mencionou também que na parte 
debaixo do parque tem por volta de 150 lixeiras, porém não está dando conta devido o alto 
volume de visitantes, que será feito um projeto para o aumento das lixeiras. O interlocutor 
lembrou sobre a importância da participação dos conselheiros do CADES, na reunião do 
conselho gestor. O conselheiro Nelson sobre a importância de apresentar projetos pelo CADES 
Ipiranga, na questão do orçamento. 

A conselheira Susi, fez o convite sobre evento que terá na Usina no dia 14/04, denominado 
Forro do Grito e lembrou que todo sábado tem mutirão na usina. 

O Wagner convidou o CADES, para visitar a área de ampliação dentro do parque; 

  

Não tendo mais nada , o interlocutor agradeceu e encerrou a reunião. 

 


